

Blastocystis spp. im Stuhl

Wegfall der Analyse

Mainz, den 11.12.2023

Sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen,
liebes Praxisteam,

mit diesem Schreiben möchten wir Sie darüber informieren, dass der Test auf Parasiten **Blastocystis spp. im Stuhl (EIA)** zum **01.01.2024** eingestellt wird. Grund dafür ist, dass dieser immunologische Test vom Hersteller auf dem deutschen Markt nicht mehr angeboten wird.

Die Bestimmung von Blastocystis hominis im Stuhl ist weiterhin mit unserem Profil Nr.: **5775 Parasiten 1: Protozoen (Multiplex-PCR)** sowie mit dem Profil **1261**, dem **mikroskopischen Nachweis von Parasiten im Stuhl**, möglich.

In der Multiplex-PCR erfolgt der Nachweis von Blastocystis hominis neben der Untersuchung auf weitere Protozoen wie Cyclospora cayetanensis, Cryptosporidium spp., Dientamoeba fragilis, Entamoeba fragilis und Giardia lamblia.

Wir danken Ihnen für Ihr Verständnis.

Mit kollegialen Grüßen



Dr. med. Patrik Zickgraf
Ärztliche Leitung